



Reforma al Poder Judicial sería discutida en sede alterna tras bloqueos



"Pero vamos a continuar con nuestro trabajo, hay medidas distintas que vamos a tomar, entre otras sedes alternas, en ocasiones nos trasladamos a Santa Fe, o incluso en un hotel céntrico, no tenemos problema y como no queremos provocar ningún incidente queremos discutir civilizadamente, porque esta reforma va, porque así fue que nos lo indicó el pueblo de México en las urnas".

En este sentido, pidió a los y las legisladoras no intentar ingresar a la Cámara y permitir que los trabajadores del Poder Judicial se manifiesten libremente.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que la reforma al Poder Judicial podría discutirse en una sede alterna tras el bloqueo de los accesos a San Lázaro.

En un video publicado en sus redes sociales, Monreal aseguró que no quieren provocar 'ningún incidente' ni caer en provocaciones, por lo que se podría buscar discutir esta reforma en otro lugar.